
 

 

VERBALE COMMISSIONE BIBLIOTECA DEL 28 gennaio 2019 

 

Presenti : Ratti Adelio ,Manzocchi Roberto,  Nava Diana, Panzeri Enrica, Casati Barbara ,  Pertesana Simone ,  

Pegoraro Nicole ,  Pierpaoli Giuseppe ,Riva Lucia ,Tammi Maria , Colombo Dario 

 

 

Alle ore 21.15 inizio commissione. 

Il segretario comunica che Carlozzo Simona ha presentato le dimissioni da membro della commissione ,vengono 

accettate e si procede alla nomina del sostituto proposto dal gruppo di minoranza .Colombo Dario entra a far parte 

della commissione di gestione della biblioteca. 

L’assessore Nava comunica che in collaborazione con il book club il 6 marzo ci sarà una serata con lo scrittore Paolo 

D’Anna che ha conosciuto Alda Merini e si parlerà delle sue poesie. 

Il presidente ha illustrato le statistiche del 2018 che sono molto positive e certamente va il nostro ringraziamento a tutti 

i volontari che si prodigano per il buon funzionamento della nostra biblioteca. 

Abbiamo un patrimonio di quasi 24000 tra libri e dvd , nel 2018 abbiamo fatto 14120 presiti e nel rapporto abitanti e 

prestiti fatti siamo al 9 posto fra le biblioteche del sistema. 

Passando alle varie , abbiamo un problema con il turno della 4 domenica del mese e Colombo si è reso disponibile a 

farlo dopo un periodo di tirocinio con altri volontari. 

Si registra ancora il problema dei ragazzi che vengono in biblioteca e vanno direttamente al piano superiore senza 

avvisare ,ciò denota un po’ di maleducazione e il rischio di rimanere chiusi dentro se non ci accorgiamo della loro 

presenza. 

Come tutti gli anni abbiamo notato la sparizione di qualche libro e dvd ,purtroppo possiamo solo contare solo 

sull’onestà degli utenti. 

E’ stato ordinato un nuovo scaffale e si è sollecitato l’installazione del corrimano sulle scale . 

Si è poi parlato della festa delle corti per portare alcuni correttivi per un migliore funzionamento . Si propone di 

stampare la cartina all’interno del libretto un po’ più grande e di predisporre un paio di cartelloni anche all’interno del 

paese e non solo all’inizio del percorso . Per facilitare il riconoscimento delle corti e un aiuto nel percorso metteremo il 

numero corrispondente sia sul libretto che all’ingresso della corte. La protezione civile verrà posizionata in modo 

diverso in modo di intercettare più visitatori possibili. 

Si vorrebbe che le associazioni fossero più coinvolte nella preparazione delle corti ma purtroppo tutte lavorano in punti 

di ristoro che servono a raccogliere fondi per le stesse e questo ne limitano l’impegno generale. 

Costatato che alcune associazioni ,pur partecipando alla festa , non vengono mai alle riunioni ,si è deciso che chi non 

partecipa alle riunioni non verrà inserito nel programma della festa . 

 

 

 

Alle ore 23.20 termina la riunione. 

Il presidente                              Il segretario 

Ratti Adelio                       Roberto Manzocchi 


